



みんなで楽しい学校にしよう

一人一人が輝いた！ 感動の運動会

10月22日（日）令和4年度秋季大運動会を実施いたしました。天候にも恵まれ、子どもたちの活躍する姿を、保護者の方・来賓の方に参観していただきました。子どもたちの真剣に走る姿、応援する姿、がんばったあとの笑顔は、たくさんの感動をよびました。ご来校くださった来賓の方々・保護者の皆様、前日よりご協力いただいたPTA役員の皆様、当日の片づけを手伝ってくださった保護者の皆様、交通整理をしていただいた交通安全協会の皆様、本当にありがとうございました。



児童の感想より

- ・運動会では、ラッキー走がいちばん楽しかったです。校長先生とじゃんけんをして勝てたことが楽しかったです。かけっこで1位になったのでとてもうれしかったです。（1ねん 児童）
- ・ぼくはラッキー走でまけてしまったのでくやしかったです。でも、運動会がおわったあと、お父さんとお母さんが「がんばったね。」といってくれたのでうれしかったです。（2年 児童）
- ・かけっこでは1いをとりたいくて、いっしょうけんめいはしりました。1いにはなれなかったけど3いになりました。がんばったのでとてもうれしかったです。（3年 児童）
- ・運動会で準備係をやりました。玉入れのときカゴをおさえるときはきんちょうしました。ラッキー走ではカードをならべました。来年も準備係で活やくしたいです。（4年 児童）
- ・運動会で一番心に残ったのは、みんなで走ったりレーです。仲間にバトンをわたそうと一生懸命がんばりました。ぼくたちのチームが一位になってとてもうれしかったです。（5年 児童）
- ・オールスターレーでは、高学年が一生懸命走る姿が下の学年に受け継がれていくといいなと思いました。菅生小学校での最後の運動会は楽しかったので悔いはないです。（6年 児童）

資源回収ありがとうございました

10月9日(日)、資源回収を実施いたしました。資源を提供してくださった地域の皆様、回収して下さった保護者の皆様、積み下ろしをして下さったPTA役員・保護者の皆様、本当にありがとうございました。資源回収の収益については、児童のために有効に活用させていただきます。皆様のご協力に職員一同感謝申し上げます。



芸術鑑賞会で和太鼓を楽しみました

10月3日(月)4日(火)に芸術鑑賞会を行いました。創作和太鼓の演者の方に来校していただき、実際に児童が和太鼓を演奏しました。演者の方がとても分かりやすく教えてくださったので、みんな楽しく和太鼓の魅力に触れました。最後に演者の方からすばらしい演奏を披露していただきました。



大切な命を守るため！救急救命講習

9月27日(火)日本赤十字社茨城県支部の方を講師にオンラインで5年生と6年生が救急救命講習を行いました。心肺停止状態になったときに、救急車が来るまでの間の措置として心肺蘇生法を学び、またAEDの使い方についても講習を行いました。



11月の予定について(変更する場合があります)

- 2日(水) 元気タイム(委員会) ○ 3日(木) 文化の日 ○ 4日(金) 1年校外学習(あすなろの里)
- 4日(金) スクールカウンセラー来校 ○ 7日(月) 食育指導3・4年 ○ 8日(火) せいけつ調べ
- 9日(水) 5年校外学習(笠間工芸の丘) ○ 10日(木) 元気タイム(クラブ活動)
- 11日(金) 親子ふれあいデー ○ 13日(日) 茨城県民の日 ○ 14日(月) ふれあいスクール
- 14日(月) 計算力テスト週間 ○ 15日(火) 4年校外学習(笠間工芸の丘)
- 17日(木) 元気タイム(避難訓練) 18日(金) 元気タイム(全校集会)、2年校外学習(まちたんけん)
- 21日(火) 小児生活習慣病予防健診、3年校外学習(消防署) ○ 22日(火) せいけつ調べ
- 23日(水) 勤労感謝の日 ○ 24日(木) 元気タイム(清掃班会議)
- 25日(金) 校内持久走大会(予備日25日(月))
- 29日(火) 2年校外学習(自然博物館、あすなろの里) ○ 30日(水) 動物ふれあい教室

* 6年生の校外学習は11月16日(水)から12月13日(火)になりました。

